

## Crónica

En Cuenta Pública de la UNAP

# Alcalde Ferreira valora anuncio del campus universitario en Alto Hospicio

El jefe edilicio de Alto Hospicio, Patricio Ferreira, resaltó el anuncio del rector de la Universidad Arturo Prat de Iquique, Alberto Martínez Quezada, de la creación de un campus universitario en dicha comuna. La afirmación la hizo durante el acto de celebración del aniversario de la Unap y la obra que se realizará con el apoyo de la Municipalidad de Alto Hospicio y el Gobierno Regional.

Ferreira Rivera, que estuvo en el aula magna "Elena Caffarena" dijo que es una iniciativa que lo pone muy feliz, "un sueño anhelado por los vecinos y

vecinas de la comuna, que esperan que sus hijos e hijas estudien en la comuna y no tengan que bajar a Iquique".

Además, en la instancia,



**El alcalde Patricio Ferreira manifestó su satisfacción por la futura sede universitaria en la comuna que anunció el rector de la Unap, Alberto Martínez. El consejero regional Luis Carvajal y el gobernador de Tarapacá José Carvajal, expresaron apoyo a la iniciativa. |**

el jefe comunal saludó al rector de la UNAP y comunidad académica por su 39 aniversario al servicio de la comunidad, contribuyendo a la educación pública de calidad y excelencia.

Por su parte, el rector de la UNAP, entre sus desafíos de convertir a la Universidad en un actor

relevante en las estrategias de desarrollo regional, remarcó no solo implementar un Campus en Alto Hospicio, sino también en Pozo Almonte, y potenciar la universidad en el borde costero, para dar oportunidad a los jóvenes a su formación académica y la obtención de un título profesional. En lo

que respecta a Alto Hospicio, destacó el esfuerzo e ímpetu que le imprime el alcalde Patricio Ferreira y la colaboración del gobernador regional José Miguel Carvajal por apoyar el proyecto universitario que se emplazaría en el sector del Parque Empresarial ZOFRI Alto Hospicio (PEZAH).